



Blues in der Brauerei

RÖTZ. Die „Panhandle Mystery Blues Band“ brachte das historische Gemäuer der Genossenschaftsbrauerei zum beben. Sie musizierte im Innenhof und begeisterte über hundert Leute. Organisator Thomas Reindl von den Kulturfreunden und sein Team waren mit dem Besuch mehr als zufrieden. Er hieß die Besucher und die Band willkommen. Zu Beginn der Veranstaltung war der Besuch

spärlich, doch der Innenhof füllte sich zur Freude der Vorstandschaft der Rötzer Kulturfreunde zusehends. Mit fetzigem Blues begeisterte die Band ihr Publikum, das mit Beifall nicht geizte. Die Band gibt es mittlerweile seit acht Jahren. Seit Dezember gehört die Sängerin Alice Elombat zu den Instrumentalisten Mik Willfahrt, Franz Schedlbauer und Christian Schweiger. (wll)